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Anfrage:  

Herr Marnitz: 

Ist es nötig, dass der Stadtpflegebetrieb den Grasschnitt aus dem Dorf, 

im Park neben dem Teich zur Verrottung ablädt? (Löbnitz)  

 
 
 
Beantwortung:  

Der Grasschnitt, den der Stadtpflegebetrieb innerhalb des Ortes verursacht, wird 

immer sofort  abgefahren. 

Der Grasschnitt, der im Park neben dem Teich abgelagert wird, stammt vom 

Mähen der Bodewiesen. Dies wird schon viele Jahre so praktiziert. Woher das  

darauf abgelagerte Laub stammt, ist nicht feststellbar.  

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


